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その３ 

３組 

僕たちの体育大会がうまくいって本当によかったなと思いました。特に団結力が

高くなってみんながよりいっそう良いクラスになったような気がします。マスゲー

ムやムカデ競争でみんなの息がピッタリでしっかりできていてとてもよい体育大会

になったなと思ったし、団結力が高まったことによってクラスや学年がとてもよく

なったなと思いました。これからの文化祭も楽しみになってきました。これからも

良いクラスをめざして頑張っていきたいなと思いました。 

リレー・綱引き、みんながんばり楽しそうにできていてとても良かったなと思い

ました。この体育大会が成功に終わってよかったと感じました。 

１組 

今回の体育大会は去年以上に楽しいものになりました。学年種目ではずっと 2

組に負け続けて予行でも最下位でした。でもそこから作戦をたてて練習して本番

で 1 位になれてクラスの団結力が高まったと思いました。 

マスゲームではダンスリーダーとしては頼りなくそこまで役にも立たなかったけ

ど、クラスの前でお手本としておどれて楽しかったです。最初の練習ではすぐに

足が痛くなったり、すぐに体力がなくなったりしてしんどいことだらけでしたが、

おどればおどるほど、体力もついてきて足も痛くなってきて動きを確認できる余

裕がでてきておどるのが楽しくなりました。本番では楽しすぎて終わるのがあっ

という間で、もっとおどっていたいなと思うほどでした。 

総合順位が 2 位で少しくやしいと思ったけど、それ以上に楽しむことができたの

でよかったです。次は文化祭なので、伴奏も合唱も全力で取り組んで 1 位になれ

るようがんばりたいです。 

１組 

 僕はこの体育大会でクラスの良さや 42 回生の良さが出せたと思います。2 年生になって初めてのマスゲームで 42 回生の元気で明るい 42 回生だけにできるおどりができたと思

います。夏休みが明けて久しぶりにみんなでおどるとうまい人とあまりうまくない人が結構はっきりわかれていたので少し心配だったけど□□□□やほかのリーダーが教えてくれたの

でみんなで良いダンスになったと思いました。学年種目は予行では最下位だったけど本番までにクラスのみんなで団結して本番では 1位をとれて本当によかったです。結果は総合準優

勝だったけど２－１のみんなだけじゃなくて赤学年全員が楽しめた体育大会だったので第 41 回体育大会が成功して終われてよかったです。次は文化祭なのでクラスのみんなで団結

して最優秀賞をとれるように頑張りたい。 
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